

Mitteilung Deutscher Hopfenwirtschaftsverband e. V.

DHWV arbeitet künftig mit CELCAA in Brüssel zusammen



Der Deutsche Hopfenwirtschaftsverband e. V. ist der CELCAA in Brüssel beigetreten. Die Aufnahme als Mitglied ist Anfang April erfolgt und es konnten bereits die ersten Besprechungen zu relevanten Themen wahrgenommen werden.

Die CELCAA bezeichnet sich selbst als politische Stimme des Handels auf EU-Ebene und ist in diesem Zusammenhang auch über die für die Hopfenbranche relevanten Pflanzenschutzzulassungen als auch Rückstandsprozesse bestens informiert. – Hier jedoch nicht aktiv in den Prozess eingebunden, sondern bereits zu einem früheren Zeitpunkt auf Ebene der Generaldirektionen der EU-Kommission engagiert.

Der DHWV wird über die weitere Zusammenarbeit berichten.